

## Guten Morgen,

ich bin die gute Fee und etwas aufgekratzt, denn ich wollte grad los Urlaub machen, aber natürlich braucht wieder irgendjemand Hilfe. Unglaublich niemand kann etwas selber tun, die Generation Z ist eine Zumutung, wirklich schrecklich in meinen 4003421Jahren ist das die übelste Generation.

Ich bin ja die GUTE Fee, aber Kopfschütteln muss ich dennoch.

Klartext: Ich kann es nicht leiden wenn ich kurzfristig ohne Terminabsprache erscheinen soll, nur weil jemand kein Kleid und Schuhe hat um auf einen Ball zu gehen. Das ist doof, aber ist nun einmal mein Job.

Trolli gepackt, Klamotten an und los.

Früher war es viel einfacher, ich ging in die Zauberschule und lernte viel 'auch wie man sich als Zauberer in eine gute Fee verwandelt.

Oh nein, die Zeit rast davon - dann mal los, eine gewisse Aschenputtel wird gemobbt und braucht meine Hilfe.